

OE3RFA Notfunkstation Phyra in der Presse

By Gunther Mauerkirchner

April 10, 2022, 1:31 PM

OE3RFA Notfunkstation Phyra in der Presse



Ein echter Profi unter den Amateurfunkern: Rudolf Fuchs berät und unterstützt seit Kurzem die Gemeinde beim Aufbau einer Krisenkommunikation. Wie wichtig seine Kenntnisse sind, hat er erst im Herbst des letzten Jahres gezeigt, als er aus seinem „Shack“ im Keller eine Verbindung zu einem Brand in Mazedonien herstellte und die Unterstützung der Niederösterreichischen Feuerwehren vor Ort koordinierte.

Mit den Funkern durch die Krise

Dass er tatsächlich einmal zum Einsatz kommt, das will eigentlich niemand: Trotzdem muss der Krisenstab der Gemeinde im Katastrophenfall zur Stelle sein und jeder Handgriff sitzen. Eine wesentliche Rolle spielt dabei der Bereich Kommunikation. Denn die muss, wenn es darauf ankommt, einfach funktionieren, damit die Bevölkerung informiert und die Einsatzkräfte gesteuert werden können.

Erneut ist OE3RFA mit seiner Notfunkstation in der Presse. Den ganzen Artikel zum nachlesen gibt es hier (/export/sites/oe3/.galleries/Bilder/Referat_Notfunk/artikel_phyra.pdf).